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中大元通线缆今天

“
10 月 16 日上午，物产中大元通电缆十年发展规划论证会在杭召开。

本次大会围绕物产中大高端制造板块中线缆产业“做大做强”，激活“创新

创业”这一主题，研究论证物产中大元通电缆十年发展规划的科学性、可

行性，推动物产中大线缆产业高质量发展。省政府相关部门领导、科研

院所和知名高校的线缆行业专家参加会议。集团董事长、党委书记王挺

革出席会议并作总结讲话，集团总裁、董事、党委副书记宋宏炯主持会

议。
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”
主旨分享环节，物产中大实业党委书记、董事长朱清波作《物产中

大元通电缆高质量发展十年战略规划》主题汇报。

上海缆慧监测技术有限公司总工，西安交大-中大元通联合创新研究

中心客座教授吴长顺分享《线缆制造企业高质量发展的特征》。



西安交通大学 CIGRE SC B1 研究委员会中国区委、副教授刘英分享

《电缆产业的产品及材料创新⸺从规划角度》。

物 产 中 大 集 团 副 总 裁 李 兢 分 享 《 聚 焦 高 端 制 造 科 学 谋 划 电 缆 发 展 》 。



物 产 中 大 集 团 总 裁 宋 宏 炯 主 持 会 议 。

交流环节，与会领导与专家学者各抒己见，围绕规划内容从各自分

管职能和专业领域角度提出了建设性意见和建议。



省科技厅高新处处长施冬材充分肯定规划的可行性，并围绕研发创

新和平台建设提出三点要求：一是要明确企业创新主体地位，担起高质

量发展的国企担当；二是要系统规划科技创新，提高科创意识，打造创

新微系统、微生态；三是要加强创新组织保障，完善人才引培激励机制。

省市场监管局党委委员、副局长章一文用“业绩可喜、规划可期、路

径可取”充分肯定了规划的制定，并指出，实现线缆业务高质量发展，一

要明确战略思维，厘清高质量发展的方向和要求；二要突出路径和重点，

提升质量观；三要强化组织保障，助力高质量规划制定和落地。



省国资委总会计师董正泉肯定了规划内容，并对规划内容提出几点

要求：一是重视电缆传统行业与新兴产业结合；二是加强战略规划中数

字数据的严密支撑；三是进一步完善规划内容相关举措，确保工作项目

落到实处；四是细化资本运作模式，探索产业链上下游延伸。

省经信厅党组成员、副厅长叶健松对物产中大元通电缆近年来所取

得成绩给予高度肯定，并对十年发展战略规划提出三点要求：一是看准

方向，找准适合企业发展的独特赛道；二是舍得投入，加强研发投入、

技术创新和人才引培；三是苦练内功，抓好平台建设，为客户提供高质

量服务。



王挺革对与会嘉宾和专家学者的莅临和分享表示由衷地感谢。他指

出，各位领导和专家专程到来，为集团线缆板块发展打开了思维空间、

完善了规划布局，提供了诸多真知灼见，是推动我们线缆产业发展的宝

贵财富，必须要研究好、消化好、落实好。

针对线缆板块的高质量发展，他强调，物产中大元通电缆应顺应时

代要求，修炼内功、持续提升核心竞争力；要深刻理解企业的目的是创

造价值、企业的本质是解决社会问题，要坚持长期主义，持续为客户创

造价值，做有良知、有担当、有价值的电缆制造企业，为社会贡献优质

电缆。

集团副董事长张波，党委委员、副总裁杨正宏，国网中国电力科学

研究院首席技术专家赵健康，南方电网科学研究院特聘专家傅明利，浙

江大学材料学院副院长、教授陈立新，西安交通大学电气工程学院领军

教授吴锴、西安交通大学教授、高端电缆协同创新研究中心主任钟力生，

以及总部相关部门负责人、物产中大实业和物产中大元通电缆主要负责

人出席会议。



扩展阅读

物产中大西安交大电缆研究院（以下简称“电缆研究院”），选址德

清县乾元镇，主要围绕线缆高科技材料的研发与应用，防火电缆的创新

研发与应用，以及前瞻性产业政策，企业商业模式、组织架构、体制机

制探索等方面开展未来的研究工作。2020 年 10 月，电缆研究院第一届

理事会在德清正式成立，以建立与“世界一流企业”相适应的“一流创新能

力”为愿景目标，不断加强与西安交大在线缆结构、材料组合、加工工艺

等方面的合作，充分利用西安交大的学科优势，力求在线缆材料和核心

技术上有所突破，并配合公司生产进行科技研发，促进成果转化。
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